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Membros Presentes 

Entidade Representante 

AESABESP Ester F. Guimarães 

A.N.A. Osman Fernandes da Silva 

ASSEMAE 

Alessandro André Alves (S) 

Amanda Alves de Lima (S) 

Jaime Dolenc (S) 

Paulo Roberto S. Tinel (T) 

CODEN Jaqueline Carraro Socci (T) 

CETESB 
Eneida Mara Moraes Zanella 

(T)  

DAEE 
Regina Aparecida Ribeiro (T) 

Sebastião Bosquilia (S) 

DAE de Jundiaí 

Maria Auxiliadora Pedro Dib 

(S) 

Maria das Graças Martini (T) 

FIESP Roberto Polga (T) 

DAE de Americana  Marilza Gomes (S) 

P. M. de Holambra 
  Petrus Bartholomeus Weel 

(T) 

P. M. de Indaiatuba Danielle França Nery (S) 

P. M. de Itupeva Renata Verardo (S) 

P. M. de Jaguariúna  Ricardo Ferreira Abdo (S) 

P. M. de Limeira Luciana de Carvalho Martins 

(S) 

Alquermes Valvassori (T) 

Michele Stradiotto (S) 

P. M. de Vargem Michele Consolmagno (T) 

SAAE Ambiental de Salto Amanda Boian (S) 

Guilherme Mota Baradei (S) 

SABESP José Roberto Fumach (T)  

SANASA Amanda Lima (S) 

Jaime Dolenc (S) 

Paulo Roberto S. Tínel(T) 

UNESP/IGCE Roberto Naves Domingos (T) 

Única André Elia Neto (T) 

UNIFEI Márcia Viana Lisboa Martins 

(S) 

UNICAMP/FEC Luci Merhy Martins Braga (S) 

(T) – Titular    (S) - Suplente 

 

 

Convidados 

Entidade Representante 

SE/ComitêsPCJ Luiz Roberto Moretti 

Agência PCJ Eduardo Léo  

Agência PCJ Patrícia G. A. Barufaldi  

GAEMA Campinas Geraldo Cabanhas 

 
(T) - Titular       (S) - Suplente      (R) - Representante 

 

1. Abertura da reunião: A abertura da reunião foi realizada 

pela Coordenadora da Câmara, Engª Regina Ribeiro, que 

agradeceu a presença de todos, agradeceu ao anfitrião a 

cessão do espaço e informou aos presentes a existência de 

quorum qualificado para o início da reunião. 2. Ata da 54ª 

reunião ordinária: A Ata foi enviada aos presentes por meio 

de mensagem eletrônica e como ocorreram solicitações de 

complementos da CETESB, da P.M. de Vargem, da Agência 

e por solicitação da FIESP, o pronunciamento do GAEMA, a 

coordenadora solicitou o envio dos complementos por e-mail, 

para inclusão e avaliação junto com a Minuta da 55ª Reunião 

Ordinária da CT-PB. 

 3. R5: Sra. Regina informou que coloca para avaliação o 

ofício, enviado com antecedência, para ciência e avaliação da 

CT-PB, dos termos da não aceitação do R5, tendo em vista a 

votação ocorrida na reunião anterior e onde não é citada a 

alteração da vazão de referência, devido aos baixos índices  

de vazão, apresentados pelos rios das bacias PCJ,  

atualmente. AGÊNCIA: Eduardo Léo, discorda do ofício, 

pois alega que não foram discutidos todos os pontos; FIESP: 

Polga, discorda, e informa que todos os assuntos do ofício 

foram discutidos em reuniões anteriores e o principal é o não 

atendimeto legal; A.N.A: Osman alega que não concorda 

com os estudos complementares, pois quando foi aprovado o 

plano, uma das premissas foram os parâmetros referentes a 

O.D. e D.B.O. e estão sendo citadas propostas novas, no 

documento em análise; AGÊNCIA: Patrícia alega que pelo 

documento serão necessárias ações complementares da 

Cobrape e que essas ações não foram incluídas no Plano de 

Trabalho contratado; CETESB: Eneida cita as classes do rio 

Jundiaí e do rio Capivari e que deveríamos trazer para todas 

as reuniões o plano para discutirmos o andamento de cada 

rio. E pergunta, para que sugerir o monitoramento do 

nitrogênio e do fósforo, se a Resolução CONAMA não 

solicita o tratamento terciário e se alguns municípios nem 

tratamento primário apresentam; P.M. de HOLAMBRA: 

Petrus, concorda com a Eneida; COORDENAÇÃO: Regina, 

informa que os itens colocados no documento retratam 

fielmente as discussões dos últimos três anos da CT-PB.; 

SABESP: Fumach, alega que não temos dados e seguir um 

monitoramento novo seria atropelar o plano existente, pois 

devemos atualizar os dados antes de sugerirmos tratamentos 

terciários. COORDENAÇÃO: Regina, as sugestões 

colocadas são o resultado das votações da reunião anterior. 
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SECRETARIO EXECUTIVO: Moretti, alega que a 

competência da CT-PB é de discutir o assunto solicitado e 

não aprovar ou reprovar, mas somente sugerir alterações para 

que sejam atingidas as metas do plano de bacias,  em 2020 e 

2035, e que, de acordo com as necessidades de contrato esta 

discussão deve se encerrar hoje e as Atas das reuniões devem 

ser encaminhadas à S.E. para análise e tomada de decisões, 

sem a necessidade do envio de um ofício, para tanto. 

COORDENAÇÃO: Regina, dessa forma fica mais fácil o 

encaminhamento e nada temos a declarar, pois entendemos 

que fizemos a nossa parte. e somente lamentamos não termos 

visto uma avaliação de cada rio nas apresentações da 

Cobrape. S.E. Moretti, alega que não haveria necessidade da 

avaliação se todos conhecessem o plano.FIESP: Polga, alega 

que no T.R. de 2007 a Cobrape falava em cumprimento da 

legislação, e isso não foi seguido.COORDENAÇÃO: 

Regina, informa que quando as Atas forem aprovadas, serão 

enviadas á S.E, conforme ficou acertado.4- Minuta da 

Deliberação da Gestão do Enquadramento  Coordenação: 

informa que realizou uma reunião com a CT-SA e que 

baseada nos resultados do SNIS, verificou a necessidade da 

discussão mais detalhada quanto ao assunto enquadramento, 

S.E, Moretti, a deliberação formulada necessita de 

adequações e sugiro a criação de um grupo para a discussão. 

COORDENAÇÃO: Regina, nada em contrário, somente 

acho que isso poderia ter sido colocado antes. S.E. Moretti, o 

assunto, enquadramento, pode ser discutido no Programa 

Gestão Municipal, a ser financiado pela Agência, com uma 

participação mais efetiva da CT-OL e do GT-Articulação, 

visto que o CEPAM não poderá desenvolver e pretendemos 

desenvolver o Gestão no formato original, com leis e 

aprovações nas Câmaras Municipais. COORDENAÇÃO, 

Regina , o Grupo será formado pela S.E., Agência, P.M. de 

Vargem, UNICAMP, coordenação da CT-OL, FIESP, 

SANASA e coordenação da CT-PB e a reunião   do  GT será 

marcada  para antes da próxima reunião da CT-PB. 

CETESB: Eneida, qual a pauta da próxima reunião?  

CORDENAÇÃO: Regina, aprovação das atas para envio a 

S.E., resultados da reunião do GT,  T.R. do Gestão formulado 

com as premissas colocadas pelo Secretário Executivo, nesta 

reunião e se possível apresentação do T.R. da atualização do 

Plano.5- Encerramento: COORDENAÇÃO: Regina, nada 

mais tendo a colocar, agradeço a presença de todos e informo 

que a próxima reunião será realizada dis 25/06 na Fóz de 

Limeira. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Regina Aparecida Ribeiro 

Coordenadora da CT-PB 

 

 

 

Harold Gordon Fowler 

Coordenador Adjunto da CT-PB 

 

 

                                 Mona Lisie P. Ribeiro   

Secretária da CT-PB 

 

 


